



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN



Personas con discapacidad contarán con sillas anfibia para acceder a playas
Pág. 2

Una gran iniciativa que puede ser replicada

Personas con discapacidad contarán con sillas anfibas para acceder a playas



La Conferencia fue presidida por la Congresista Leyla Chihuán quién estuvo acompañada por la Ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Ana Jara, el Director Nacional de Deporte Afiliado, Sr. Akio Tamashiro y el Presidente de la Federación Deportiva Peruana de Salvamento Acuático.

Inicialmente estarán ubicadas en Barranco y Chorrillos

Servicio será totalmente gratuito y contará con la supervisión de socorristas acuáticos

Fiel a su compromiso y apoyo al deporte nacional y siguiendo la política de inclusión social promovida por el actual Gobierno, la congresista Leyla Chihuán, junto a la titular del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Ana Jara; el titular de la Dirección Nacional de Deporte Afiliado del IPD, Akio Tamashiro; y el presidente de la Federación Deportiva Peruana de Salvamento Acuático, Cap. PNP (r) Luis Hermoza, presidió la presentación de las dos primeras Sillas Anfibas que permitirán el ingreso seguro al mar de personas que adolecen de Discapacidad física.

Dichos aparatos forman parte de un valioso proyecto impulsado y financiado por la FDPSA con el objeto de facilitar el acceso al mar y piscinas de personas que adolecen de algún tipo de impedimento y/o discapacidad motora.

“La Silla Anfibia se convierte de este modo en un instrumento que promueve el principio de inclusión social, pues está concebida para permitir que las personas con discapacidad puedan ejercer su derecho a acudir al mar y piscinas ya sea con un fin terapéutico y/o recreativo, derecho al cual no pueden ejercer plenamente por no contar con los medios e infraestructura para ello”, indicó la legisladora Chihuán.

Con este herramienta, que se emplea desde hace



La Silla Anfibia se convierte de este modo en un instrumento que promueve el principio de inclusión social.



Ministra Ana Jara manifestó su felicitación a la Congresista y Presidente de la Federación ante tal iniciativa.

mucho en España y Argentina, nuestros balnearios se convertirían en playas accesibles.

Por el momento, el uso de estas sillas anfibas estarán a disposición, de manera gratuita, en los distritos de Chorrillos y Barranco, y contarán con la asistencia de un socorrista acuático integrante de la mencionada Federación.

Asimismo, el evento sirvió de marco para anunciar el reconocimiento de la FDPSA y sus Estatutos por parte del IPD mediante Resolución N° 008-2012-P/CD-IPD, con fecha 19 de abril del presente año. Esta nueva Federación reúne a unos dos mil socorristas de diferentes Clubes del Perú, entre ellos de Ventanilla, Callao, Club SOS y El Criptón.

Tras su recorrido por zonas afectadas

“Autoridades deben continuar jornadas de vacunación y Campañas de Salud para evitar brotes de enfermedades epidemiológicas en Chosica”



Congresista Leyla Chihuán junto a un grupo de pobladores beneficiados, que actualmente viven en carpas.

La congresista Leyla Chihuán recorrió desde tempranas horas, las zonas afectadas del distrito de Chosica llevando diferentes donaciones que consistían en frazadas, cuadernos, folders, loncheras para niños y bebidas nutritivas, a fin de ayudar a los pobladores afectados por la caída de huacicos, ocurrido hace dos semanas.

Asimismo, la legisladora, acompañada de los alcaldes de Chosica y Chaclacayo, Luis Bueno y Alfredo Valcárcel, respectivamente, supervisó los trabajos de limpieza y remoción de escombros que se vienen realizando en los lugares siniestrados.

"Es impresionante como la fuerza de la naturaleza ha arrasado con varias viviendas de la zona dejando en la calle a muchas familias. Estamos revisando el lugar y vemos que aún hay varios asentamientos humanos que se encuentran invadidos por rocas y lodo. Pese a que está controlada la salubridad en los sectores afectados, aún queda latente la aparición de enfermedades epidemiológicas por la presencia de mosquitos debido al empozamiento de agua. Hago un

llamado a las autoridades para que continúen con los trabajos de fumigación y jornadas de vacunación para prevenir enfermedades como el tétano, dengue, entre otras. Asimismo, fomentar campañas de salud para contrarrestar problemas de piel, respiratorios y estomacales", enfatizó Chihuán.

Minutos previos al recorrido, se llevó a cabo una ceremonia protocolar para agradecer públicamente a la parlamentaria y a los representantes de los distritos aledaños por el apoyo que vienen realizando a favor de la comuna. Cabe destacar que distritos como Ate-Vitarte, Chaclacayo, El Agustino y Santa Anita pusieron a disposición de los pobladores chosicanos, cuadrillas de voluntarios para realizar la limpieza general del distrito.

En el marco de la ceremonia protocolar, el alcalde Luis Bueno presentó la nueva ambulancia que su gestión adquirió para beneficio de los pobladores de Huachipa, Cajamarquilla, Nievería, Jicamarca, entre otros. Los padrinos de esta nueva adquisición fueron la congresista Leyla Chihuán y el alcalde de Chaclacayo, Alfredo Valcárcel.

Congresista Leyla Chihuán realizó visita de inspección a Puericultorio Pérez Aranibar e INABIF



Niños del Puericultorio Pérez Aranibar y del INABIF participarán en la II Maratón Cross para niñas y niños.

El pasado miércoles 25, la congresista Leyla Chihuán visitó las instalaciones del Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar (INABIF) y del Puericultorio Pérez Aranibar con motivo de conocer las condiciones en qué se encuentran los niños y adolescentes que albergan estas instituciones.

Como parte de su recorrido por los diferentes ambientes del Pérez Aranibar, la legisladora, acompañada de la directora Lic. Giovanna Luna Victoria, visitó los dormitorios y aulas que albergan a los más de 200 niños y adolescentes cuyas edades fluctúan entre 0 y 18 años. Asimismo, compartió con los más pequeños una amena fiesta, la cual fue organizada por los trabajadores de esa casa albergue con motivo de celebrar la adopción de un menor por una pareja española.

En horas de la tarde, Chihuán Ramos hizo lo propio en la sede del INABIF, donde estuvo acompañada de la directora ejecutiva Lic. Nancy Tolentino.

Durante su visita, la parlamentaria anunció la realización de la II Maratón Cross para Niñas y Niños, a llevarse a cabo en agosto próximo, en el marco de las celebraciones por el Día del Niño, y cuyos beneficiados serán los niños de ambos albergues.

"El Día del Niño es una ocasión especial, es por ello que, pensando en las carencias que tienen estos pequeños, hemos previsto celebrar con ellos la II Maratón Cross Infantil y así otorgarles el derecho al sano esparcimiento y al juego como base de toda actividad deportiva, promoviendo de esta manera su inclusión social. Para ello contamos con la ayuda de la empresa privada como es el caso de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) quien nos ha brindado su Centro de Esparcimiento Huachipa para engreírlos", enfatizó la congresista.

Convocatoria fue hecha por Serpost

Congresista Leyla Chihuán conformó jurado del 41° Concurso Internacional de Composiciones Epistolares 2012



Congresista Leyla Chihuán junto a otros miembros del Jurado calificador, integrado por representantes del IPD, Ministerio de Educación y SERPOST.

Recientemente, la congresista Leyla Chihuán integró el jurado del 41° Concurso Juvenil Internacional de Composiciones Epistolares 2012, evento convocado por SERPOST y organizado por la Unión Postal Universal y que convocó a estudiantes de las Instituciones Educativas públicas, privadas y programas vacacionales hasta los 15 años de edad.

El concurso consistía en escribir una carta a un atleta o a una personalidad deportiva a

quien admiran para expresarle lo que significa los Juegos Olímpicos. El primer lugar fue para Yumi Castillo Zapata, estudiante del IE PNP Cap. "Jorge Cieza Lachos" de San Juan de Lurigancho con su carta dirigida a Usain Bolt, atleta jamaicano, especialista en pruebas de velocidad y considerado una de las estrellas máximas de los Juegos Olímpicos de Pekín de 2008.

El jurado calificador estuvo conformado, por la Parlamentaria, miembros del Ministerio de Educación, Instituto Peruano del Deporte y Serpost.



DESPACHO CONGRESISTA LEYLA CHIHUÁN RAMOS
Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr. Azángaro 468 of. 815 - Cercado de Lima
311 - 7777 anexo 7484